

Bédarieux

Les épicuriens ont rendez-vous à la soirée œno gourmande

Après le succès retentissant de l'année dernière, la soirée œno gourmande fait son grand retour pour une édition encore plus savoureuse. Cet événement, immanquable pour les gourmands et amateurs de vin, se déroulera le **mercredi 7 août**, de 19 h à 23 h, au cœur du parc Pierre-Rabhi.

Le temps d'une soirée, les amateurs pourront partir à la découverte des richesses viticoles locales en rencontrant des vignerons passionnés et leurs domaines pour un voyage en terre viticole.

L'expérience sera sublimée par des assiettes gourmandes préparées avec soin par les Jeunes agriculteurs des Hauts Cantons, mettant en avant des produits locaux et de saison. L'ambiance chaleureuse et conviviale de cette soirée est idéale pour profiter en famille ou entre amis.



L'événement se déroulera le mercredi 7 août au parc Pierre-Rabhi.

L'animation musicale sera assurée par le groupe Aqui Lou Jazz, un quatuor piano, batterie, contrebasse et voix, qui proposera des standards de jazz, chants français et anglais.

Le concept : un pass dégustation à 5 € donnant droit à deux dégustations, un verre coloré, et une surprise ou un pass découverte à 15 € avec le repas supplémentaire. 8 € pour les

enfants jusqu'à 12 ans.

> Réservation des repas obligatoire au 04 67 95 48 27. En cas d'intempéries, rendez-vous à la salle de La Tuilerie.

Saint-Pons-de-Thomières

Un concert d'orgue, de cors baroques et de trompettes



Des musiciens exceptionnels pour un grand concert.

Avec Kazuya Gunzi (orgue), Amélie Pialoux et Guy Estimbre (trompettes et cors baroques), l'ensemble Nulla dies sine Musica donnera un concert, le **dimanche 4 août**, à 17 h 30, dans le cadre du festival Orgue... & Compagnie proposé par l'association Jean-Ribot, les amis de l'orgue. Kazuya Gunzi a commencé sa carrière de musicien en 2002 à l'Université nationale des Arts et de la Musique de Tokyo (GEIDAI) où il a également étudié l'orgue et le piano. Il est titulaire du DE de musiques anciennes et enseigne actuellement au CRR de

Toulon. Amélie Pialoux enseigne la trompette naturelle et le cornet à bouquin au sein du conservatoire régional de Versailles. Guy Estimbre a commencé ses études au conservatoire de musique de la ville de Béziers, puis au conservatoire régional de Toulouse. Il se spécialise sur les instruments de la famille des cuivres du XIX^e siècle et joue divers instruments rares comme la trompette à clés, le serpent ou encore l'ophicléide.

> Billetterie à l'entrée : 12 €, gratuit pour les moins de 16 ans.

Pays Haut-Languedoc et Vignobles

Le développement territorial au cœur des débats

Le comité syndical du pays s'est réuni à Cessenon-sur-Orb. Les rapports présentés ont été validés par l'assemblée.

Parce qu'améliorer l'habitat dans le Pays Haut-Languedoc et Vignobles est essentiel, les élus ont acté le Programme d'intérêt général 3 avec le suivi animation 2024. Cela permettra de poursuivre l'accompagnement des propriétaires et locataires du territoire qui peuvent prétendre aux aides. La démarche Vignobles & Découvertes qui est pilotée et coordonnée par le Pays, en partenariat avec les offices de tourisme de la destination tourisme. Neuf fiches ont été élaborées sur les



Les élus se sont retrouvés à Cessenon-sur-Orb.

différents vignobles qui constituent Minervoix, Saint-Chinian, Faugères et Haut-Languedoc : l'AOP Faugères, l'AOP La Liv-

teaux Ensérune, l'IGP Côtes de Thongues. Les politiques contractuelles permettent aussi de mobiliser des fonds et de l'ingénierie notamment grâce au Contrat territorial Occitanie qui s'attache à revitaliser les bourgs-centres. Puisserguier est ainsi la 11^e commune du territoire à rejoindre ce dispositif. Preuve que les différents acteurs savent se réunir et travailler ensemble, plusieurs partenariats ont été validés ou renouvelés, comme, par exemple, la convention de partenariat entre le Parc naturel régional du Haut-Languedoc et le Pays relative aux stratégies agricoles et alimentaires.

teaux Ensérune, l'IGP Côtes de Thongues. Les politiques contractuelles permettent aussi de mobiliser des fonds et de l'ingénierie notamment grâce au Contrat territorial Occitanie qui s'attache à revitaliser les bourgs-centres. Puisserguier est ainsi la 11^e commune du territoire à rejoindre ce dispositif. Preuve que les différents acteurs savent se réunir et travailler ensemble, plusieurs partenariats ont été validés ou renouvelés, comme, par exemple, la convention de partenariat entre le Parc naturel régional du Haut-Languedoc et le Pays relative aux stratégies agricoles et alimentaires.

Prades-sur-Vernazobre

Un atelier vitrines miniatures organisé à la bibliothèque



Les enfants et les adultes en pleine création.

Les bénévoles de la bibliothèque ont proposé un atelier créatif pour fabriquer une vitrine miniature. La miniature nécessite un minutieux travail de recherche aussi bien dans le choix du thème que dans le choix des éléments de composition de la vitrine.

Elle fait intervenir de nombreuses techniques de loisirs créatifs : collage, modelage, tissu, broderie... On peut réaliser presque n'importe quel objet dès lors qu'on utilise les bons outils et les bons matériaux.

Au fur et à mesure de la réalisation, les enfants sont devenus plus adroits et plus exigeants dans leur travail. Chaque enfant a pris plaisir à mettre en scène des objets qui ont été le reflet du thème choisi pour faire leur vitrine. La miniature se situe entre rêve et réalité. Il faut laisser parler son imagination et ses mains. Les enfants ont été très surpris de voir ce qu'ils ont pu réaliser au bout de deux heures de création. Le prochain atelier aura lieu le **mercredi 7 août**, à 14 h 30.

Berlou

Johanna et Mathieu ont officialisé leur union



Le maire s'adresse aux mariés.

Après la naissance de leur petit Marcello qui aura prochainement 19 mois, Johanna et Mathieu ont officialisé leur union. Tous les officiels à Berlou auprès d'une partie de leur famille. Le diacre qui a célébré leur mariage à l'église est le frère de Marie-Odile qui est leur tante mais aussi leur voisine. Mathieu est contrôleur de travaux au Département et ses compétences sont bien utiles dans sa fonction de conseiller municipal. Johanna exerce comme aide soignante à l'hôpital public de Saint-Pons-de-Thomières.

La cérémonie à la mairie a débuté de manière cocasse. Les invités se pressaient dans la salle du conseil mais il manquait une personne irremplaçable : la mariée. La préparation, le maquillage dans le stress cela prend du temps. Après une demi-heure d'attente elle est enfin arrivée saluée par le rire des invités et le maire a pu procéder à la cérémonie. La célébration à l'église a vu la mariée arborer une nouvelle tenue. Pour la centaine d'invités, la soirée s'est prolongée tard dans la nuit dans la salle municipale des festivités.

EN BREF

Bédarieux

CINÉMA. Ce **samedi 3 août** : 16 h, Garfield héros malgré lui (ATMOS) ; Largo Winch, le prix de l'argent ; Yuku et la fleur de l'Himalaya (Little films festival / Ciné-Kids). 17 h 30, Le comte de Monte-Cristo. 18 h 15, Deadpool & Wolverine (VOST, ATMOS, interdit aux moins de 12 ans) ; Garfield héros malgré lui. 20 h 30, Deadpool & Wolverine (interdit aux moins de 12 ans). 20 h 45, Largo Winch, le prix de l'argent (ATMOS) ; Un p'tit truc en plus.

Laurens

CONCERT. Le Camping de l'Oliveraie propose une soirée-concert (gratuit) avec le groupe Les Wood Louses, ce **samedi 3 août**, à partir de 21 h 30 Restauration possible sur place dès 19 h sur réservation au 07 51 12 77 00 ou par mail (olivieraie.laurens@gmail.com).

Saint-Martin-de-l'Arçon

MUSIQUE CLASSIQUE. Ce **samedi 3 août**, de 20 h 30 à minuit, nouvelle soirée musicale à la Pause du Mil'yeux (D908, lieu-dit "Le Théron").

Le duo Solstice (violin et violoncelle) interprétera des œuvres du répertoire de la musique classique et cinématographique. Réservations au 06 86 55 58 73.

Saint-Pons-de-Thomières

CINÉMA. Ce **samedi 3 août** : 15 h 30 (en 3D) et 17 h, Moi, moche et méchant 4. 18 h 45, Le larbin. 20 h 30, Le Comte de Monte-Cristo.

La Salvetat-sur-Agoût

VIDÉO-GRENIERS. L'AAPPMA de la Haute Vallée de l'Agoût et de l'Arn organise un vide-greniers sur le stade du Redoundu, **dimanche 4 août**, de 8 h à 18 h.

Rieussec

La tradition a été respectée avec la fête du pain

C'est un moment incontournable de la vie du village, chaque année. Rieussec organise la fête du pain. Le four communal a été allumé et les cuissons se sont succédées. À midi, le repas a réuni quelque 180 convives à l'ombre de la pinède jouxtant la salle des fêtes.

Les Braves enfantous ont décoré l'espace avec des fleurs en papier et la musique a accompagné les participants au repas. Des airs d'accordéon que tout le monde a repris en chœur. Puis, c'est le groupe À trois reprises qui a pris en



Un décor champêtre pour accompagner le repas.

charge l'animation musicale. Les participants se sont promis de recommencer l'année prochaine.

► Correspondant Midi Libre : 06 66 68 01 83.